

# ALEJANDRÍA

PROYECTO CIUDAD 2050

IRENE CANO MARAÑÓN

Dada la alta densidad de edificación que encontramos en Alejandría, la construcción de nuevas edificaciones no sería más que un problema añadido a los que ya mencionamos anteriormente.

Por lo tanto, mi propuesta consiste en un 'jubilar' para todos los públicos. Actualmente un jubilar está pensado especialmente en personas mayores, pero mi planteamiento es adecuarlo para que convivan niños, adultos y mayores, de forma que el espacio se aproveche al máximo y la vida en común cobre protagonismo.

Para ello me baso en el proyecto del **Centro de Mayores Trabensol**, en Madrid, que plantean los arquitectos del **Equipo Bloque**.

El proyecto se plantea como una comunidad vecinal, y se materializa en agrupaciones de edificaciones interconectadas que huyen del típico bloque compacto con recepción y pasillos, generando en su lugar espacios permeables, saludables y abiertos a la naturaleza.

Las zonas comunes están organizadas en torno a un gran patio y las viviendas alrededor de patios más domésticos abiertos hacia el paisaje. Entre los servicios que podríamos encontrar aquí tenemos; gimnasio, talleres de diferentes actividades, salón de actos, cafetería...

Todos ellos disponibles para cualquier persona, sea residente o no del centro.

